

Le président cubain s'entretient avec des intellectuels



La Havane, 2 déc. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a tenu ce mardi une réunion avec un vaste groupe d'intellectuels de notre pays. Le ministère cubain de la Culture qui a annoncé la nouvelle sur son site web a qualifié la rencontre d'enrichissante.

Selon le titulaire de ce portefeuille, Alpidio Alonso, lors du contact, qui a duré plus de quatre heures, le président a vérifié le respect des accords du dernier Congrès de l'UNEAC, l'Union des Écrivains et Artistes de Cuba.

Miguel Díaz-Canel a souligné que les liens entre la culture et la Révolution sont indissolubles, a écrit Alpidio Alonso sur Twitter.



Radio Habana Cuba